

Les autorités syriennes signalent que les États-Unis entravent le processus de paix dans leur pays



Genève, 29 janvier, (RHC).-La délégation de la Syrie qui participe à la Conférence Genève II qui cherche une solution au conflit dans ce pays, a déclaré que la décision des États-Unis de continuer à ravitailler en armes les groupes opposants, est un sérieux obstacle au processus de paix.

Le vice premier ministre de ce pays arabe, Faisal Mekdad, a déclaré que le gouvernement étasunien a approuvé à huit clos l'envoi d'armes et de l'aide financière aux bandes qui tentent de renverser le gouvernement légitime, ce qui-a-t-il précisé, prouve que la Maison Blanche n'est pas intéressée par une issue diplomatique à la crise.

La délégation du gouvernement de Damas aux conversations de paix qui ont lieu en Suisse signale qu'une solution à la crise sera impossible tant qu'il y aura des gouvernements qui appuient et financent les groupes qui sèment la terreur dans ce pays.

Des médias signalent que l'on estime à des milliers le nombre de mercenaires de 80 pays qui entrent par les frontières. La plupart sont associés à Al Qaïda.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/12843-les-autorites-syriennes-signalent-que-les-etats-unis-entravent-le-processus-de-paix-dans-leur-pays>



Radio Habana Cuba